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RIUNIONE SU MODALITÀ DI SVOLGIMENTO DEI PERIODI DI FORMAZIONE PER L'ACCESSO 
AL RUOLO DEI VIGILI DEL FUOCO E TAVOLO TECNICO PER LA FORMAZIONE 

 

Ieri al Viminale si è svolto il programmato incontro tra Amministrazione e Organizzazioni 
Sindacali rappresentative, per affrontare la discussione di alcuni importanti temi della 
formazione.  La riunione è stata aperta dal Capo Dipartimento che ha voluto sottolineare 
l’importanza che la formazione professionale riveste per il futuro del Corpo, invitando tutti i 
presenti al massimo impegno nella trattazione delle problematiche ad essa correlate. Erano 
presenti i vertici del dipartimento, formazione compresa, tra cui anche il Direttore Centrale 
della Formazione, Ing. Agresta ed il Comandante della S.F.B., Ing. Di Bartolomeo. 
La riunione si è aperta con la discussione sulla durata del prossimo corso A.V.P. che un 
Decreto in fase di presentazione vorrebbe ridurre da 12 a 6 mesi. Il Co.Na.Po., si è 
dichiarato assolutamente contrario a tale ipotesi che vanificherebbe il tentativo di 
professionalizzazione dei vigili del fuoco, per la progettazione del quale la D.C.F. ha 
profuso enormi energie negli ultimi mesi, incrementando la parte giuridica delle materie. 
L’Amministrazione ha chiarito che la riduzione della durata della formazione iniziale che 
dovrebbe essere ottenuta tramite una deroga alla 217 e quindi di carattere momentaneo 
(da uno a tre corsi), si rende necessaria per rimediare in parte ed in tempi brevi alla tragica 
carenza di personale accumulata. Esiste inoltre la necessità di assumere entro la fine del 
corrente anno tutte le unità autorizzate dal governo ed il corso della durata di un anno, 
renderebbe molto difficile perseguire tale risultato, a causa dell’insufficienza delle risorse 
umane, economiche e logistiche da dedicare alla formazione.  Il Co.Na.Po. ha ribadito le 
ragioni della sua contrarietà, richiamando l’attenzione anche sull’aspetto della sicurezza del 
personale, determinata in parte anche dalla qualità del percorso formativo di ingresso e si è 
rilevato come alla fin fine tutte le inefficienze dell’amministrazione vanno sempre a 
scaricarsi a danno del personale.  Tutte le OO.SS. presenti hanno chiesto notizie certe sulla 
la data di inizio del corso AVP. L’Amministrazione ha chiarito che l’inizio del corso è 
subordinato alla soluzione di alcune problematiche logistiche delle scuole (mensa ed 
alloggi) e all’approvazione del regolamento da parte consiglio di stato. Al momento esiste 
una volontà dell’amministrazione di far iniziare il corso il 18 di Aprile, ipotesi che però non 
può essere ancora confermata con certezza.  Circa i problemi logistici delle scuole, si è 
segnalata la necessità di garantire a docenti e discenti una sistemazione quantomeno 
dignitosa, cosa mancata negli ultimi corsi. Il Direttore Centrale ed il Comandante della 
S.F.B., hanno risposto che erano in atto enormi sforzi per raggiungere tale obiettivo che 
considerano anche loro necessario, ritenendo però verosimilmente impossibile ottenere un 
risultato ottimale entro l’inizio del corso, sia per i tempi stretti, sia per la carenza di risorse 
economiche, affermando che comunque si tratterebbe di un ritardo contenuto in due o tre 
mesi.  Si è poi passati all’esame del regolamento generale del corso A.V.P. 
Il Co.Na.Po. ritiene si tratti di un regolamento di carattere generale, stilato secondo criteri 
definibili quasi standard. In realtà, nello stesso si rimanda la definizione della quasi totalità 
dei criteri, e delle regole di governo del corso, a norme applicative specifiche, delegando 
alla stesura di queste ultime il Direttore Centrale della Formazione, limitandosi quindi a 
stabilire criteri assolutamente generali. Il documento è stato dunque illustrato 
dall’Amministrazione in ogni suo articolo. Si è convenuto di fare pervenire entro 48 ore le 
osservazioni scritte di ogni O.S., in modo di permettere la più veloce approvazione dello 
stesso, propedeutica all’inizio del corso AVP. 
La riunione è stata chiusa, rimandando la trattazione degli altri punti ad un successivo ed 
immediato incontro previsto per il 25 p.v. 
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